
≪富 田 保 育 園  保 護 者 アンケー ト概 要 ≫ 

実 施 期 間  令和元年 10月 28日  ～ 11月 5日 

配 布 数  59世帯（ 回答世帯 33世帯、回収率 56％ ） 

アンケート調査方法  配布回答調査法 

項 目 数  22項目（ 選択及び任意記述 ）   

 

 

 

        

 

5 .子供が喜んで保育園に通っている  

4 .友達と仲良く遊んでいる  

3 .年齢に応じた食育への取り組みがされている  

2 .目標にそって発達に応じた保育がされている  

1 .子供一人一人を理解し、大切に保育されている  
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A:保育内容について 

とてもそう思う そう思う 普通 そう思わない わからない 

9 .保護者や子供のプライバシーが守られている  

8 .園の職員のチームワーク・雰囲気に満足している  

7 .職員は日常、ていねいに対応している  

6 .保育園の生活において安全対策がとられている  

5 .保育園の食事やおやつに満足している  

4 .保育園便りなどの情報提供はわかりやすい  

3 .子供の気持ちや様子、子育てについて職員と話したり相…  

2 .職員から子供の様子や健康状態の声掛けがある  

1 .保育園での怪我や体調の変化について、適切に対応され…  
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B:保育園運営について 

とてもそう思う そう思う 普通 そう思わない わからない 

[分類名]：21

人 

[分類名]：11

人 

[分類名]：１

人 

やや不満 不満 

C:総合的に評価して満足している 



〇上半期の行事に関して。 

1．入園式・進級式について、（曜日、時間帯、長さ、内容等）どのように感じましたか？ 

項  目 人数  割合  〇園児や先生方の出し物が毎年楽しみです。〇入園・進級式

が同じ日なので、時間はかかってしまうため、小さい子は飽きて

しまいますが、仕方ないと思います。各クラスの出し物と職員さ

んの出し物は毎年楽しみで今年も楽しく参加させていただきま

した。〇遊戯などもあり、楽しかったです。〇入園・進級式に初

めて出席する親の方たちの席など右側にまとめてみてはどうで

すか？通路狭いですよね。〇時間も長さも丁度よかったと思う。

〇長いと思った。 

1 よかった 23人  69% 

2 まあまあよかった 8人  24% 

3 少し不満  1人  3% 

4 かなり不満  0人 0% 

普通  1人 ３％ 

不参加  0人  

2．保育参観(5月)について、（曜日、時間帯、長さ、内容等）どのように感じましたか？？ 

項  目 人数  割合  〇子どものいつもの様子や、五感を使った遊びを取り入れた授業で、子

どもの喜ぶ姿が見れて良かったです。〇毎回楽しく見させてもらってい

ます。〇全クラス一斉なので、兄弟がいるとなかなかじっくり見れないの

は少し残念なので、週を分けたりするのもアリかな？と思います。〇窓に

写真がなかったので、見つからないように様子をうかがうのは非常に難

しかった。〇親のいない保育園での姿を見たいので、父母が参加する

内容じゃないものが良い。たんぽぽ・ちゅうりっぷ組が父母参加の内容

になると、兄弟のクラスに行けなくなったり、親から離れず、行きにくくな

るので…。〇１人で２人の子ども（１F と２F）を見ると、どちらも寂しかっ

たと言われるので、どうしようもないです。休ませるしか思い浮かばな

い。〇家では絶対にやらないようなことを、お友達と一緒に楽しめていた

ので良かったです。〇仕事でパパしか出席できなかったが、写真や動

画から楽しんでいるのが伝わってきた。 

1 よかった 21人  63 % 

2 まあまあよかった 7人  21% 

3 少し不満  1人   3 % 

4 かなり不満  0人 0 % 

不参加・未記入  3人 ９ ％ 

３．親子バス遠足について、（曜日、時間帯、長さ、内容等）どのように感じましたか？ 

項  目 人数  割合  〇ちょっと遠いなぁ～と思いました。〇初めてバスに乗りましたが、着

くまでの間先生方が、色々な出し物で楽しませてくれて、子どもも大

満足でした。〇初めてのバス移動でしたが、先生方が出し物をして

くれたり飽きないようにしてくれて、とても楽しかったです。〇かけっ

こや、フォークダンスもあり、遊具もたくさんあったので、楽しかった

です。〇広すぎて疲れました。有料施設等、状況がわかる口コミみ

たいなもの（ママたちの）知れたらいいかと。〇以上児だけで海へ

行ってみたかったかな～。 

1 よかった 24人 72% 

2 まあまあよかった 4人 12% 

3 少し不満  1人  3% 

4 かなり不満  0人 0 % 

普通  1人 3％ 

不参加・未記入  3人 ９％ 

 

 



4．夕涼み会について、（曜日、時間帯、長さ、内容等）どのように感じましたか？ 

項  目 人数  割合  〇小学生と少し時間差が欲しい。〇子も親も先生方もあまり負担に

ならない、コンパクトで楽しさもギュッと詰まった会でした。〇外と中

と食べるスペースが多めに設定してあるので、たくさんの人がいて

もゆとりがあったので良かったです。〇座るところが少ない。〇食べ

物がおいしいし、子ども達も喜んでいた。浴衣等着せられなかった

のが残念でした（他で見て気づいた）。〇他のテーブルと距離が近

く、どんどんぶつかってこられたりしたので、もう少し幅に余裕があ

ればもっと良かったと思う。 

1 よかった 21人 63% 

2 まあまあよかった 9人 27% 

3 少し不満  1人  3% 

4 かなり不満  0人 0 % 

不参加・未記入  1人 3％ 

5．運動会について、（曜日、時間帯、長さ、内容等）どのように感じましたか？ 

項  目 人数  割合  〇校庭で行う際の砂ぼこりが目に入り大変でした。〇小さい子は早

めに帰れるプログラムになっていて、とてもよかったです。〇昨年は

体育館だったので、外でできてよかったです。保護者の競技です

が、１つでいいのではないかと思いました。〇今回祖父母がおらず

で父も父母会の仕事があり、姉の競技参加中、弟を預かってもらっ

りもしてとても助かりました。ありがとうございます。毎年日曜日です

が、私的には自園の行事とかぶらないためありがたいです。     

〇小学校の校庭で天気も良く、広く使用できたので良かったです。

〇リレー本当に一番盛り上がったと思えます。何回見てもいい。あ

と、保護者の方を向いて踊ったりするのがいいのでは？来賓の方々

には最初と最後におじぎをすればいいと思いました。〇たんぽぽ組

の競技の際の集合・退場後どのようにすれば良いのか…先生によ

って指示が違っていて少し戸惑うことがあった。 

1 よかった 24人 72% 

2 まあまあよかった 8人 24% 

3 少し不満  3人  9 % 

4 かなり不満  0人 0 % 

不参加・未記入  1人 3% 

6．創立 45周年記念文化祭について（場所、曜日、時間帯、長さ、内容等)どのように感じましたか？  

項  目 人数  割合  〇以前より、父母会の方の負担が減ったのかな？と思い、上手くボラン

ティアや近隣のお店の協力を得られて良かったです。また、普段の手

作りおやつを食べることができたのも良かったです。〇手作りおかしセ

ット美味しかったです！〇５年に１回の記念祭に参加できてうれしかっ

たです。ゲームやくじ、お化け屋敷など、子どもも大喜びでした。〇テー

マがハロウィンだったので、装飾なども可愛く楽しく参加できました。ホ

ーンテッドハウス最高でした！〇ミンティアの車の中から隠れ木村先生

を見つけて楽しかった。先生たちが楽しんでいて、いい園だなと感じ

た。〇ホーンテッドハウスが人気すぎて待ち時間が長く、子どもが飽き

てしまった。それ以外は、ホーンテッドハウスの内容も他のコーナーも楽

しかった。〇とても楽しく良かったです。沖中祭と重なり、合唱を聞けな

かったのが残念でした。〇子ども達がいつも園で食べているおやつを

初めて食べました。３種どれも美味しく、他のおやつや、給食も美味しい

んだろうなーと思いました。〇手作りおやつを食べる機会があり、美味

しくて安全なのが直でわかることができた。お化け屋敷が思いのほか

混み合っていた。〇役員も負担なく、子どもと一緒にゆっくり参加できま

した。〇コーヒーをどうぞと言われ１Fへ降りるも準備中だったよう。〇お

化け屋敷の待ち時間の長さ。次回は整理券を配るとか、もっとスムーズ

にしてほしい。〇上の子も記念文化祭のとき在園中で、名前のとおり記

念になりました。ハロウィンと時期がかぶっているので楽しく参加させ

てもらえたと思います。 

1 よかった 23人 69% 

2 まあまあよかった 6人 18% 

3 少し不満  1人  3 % 

4 かなり不満  0人 0 % 

不参加・未記入  2人 6 % 



ブログ・写真購入に関して思うこと、その他、気になる点や要望などありましたらご自由にお書きください。 

〇こういう形でアンケートなどを毎年続けていくと、園と家庭との良好なスタイルを築けると思うので、きちんと分析

し、次年度以降にぜひ生かしていただきたいと思います。PDCA大事です。 

〇お誕生会の写真をネットでも買えるようにしてほしいです！！（ネットでも玄関でも買えると嬉しいです）玄関だと

時間がないので…。 

〇とても丁寧に、子ども達はもちろん、親の私達にも寄り添ってくださっています。安心できる保育園で、とても満足

しています。ありがとうございます。 

〇遠足の写真、「明日アップします」というのを楽しみに待っています。いつも保育していただいて、ありがとうござい

ます。手のかかる子達ばかり預けてしまい、すみません…。 

〇LINE を登録しているので、お迎えが自分で行けないときなど、玄関のお願い事や行事関係の時間や変更など

が“お知らせ”としてくるのでとても助かっています。いつもありがとうございます。 

〇写真が少ない。 

〇行事の準備や子ども達の製作等、いつもありがとうございます。２人とも保育園が大好きで、出来事を教えてくれ

ます。 

〇普段から、子どものことを注意深く見てくださり、それぞれのペースに合わせて、ただ叱るのではなく、丁寧に対応

していただき、感謝しています。日常の中で気になったことや悩んでいることなども相談させていただいていて、本

当に助かっています。ありがとうございます。 

〇子どもの個性を大切にし、良いところを伸ばしてくれる所がとても良い点だと思っています。職員の皆様には、い

つも笑顔で接していただき、ありがたく思います。各行事の準備など大変だと思います。本当に頭が下がります。あ

りがとうございます。 

〇運動会について。やはり、競技を一番に見たい親はもちろん、おじいちゃんおばあちゃんも何回も移動して見れま

せんよね。小さい子抱えていたらゴールは遠いし、お尻しか写らないし、来賓の方々に優先で見せる意味が私には

わからない。私は子ども達の成長を見たいのでこっちに向けてほしいです。それがダメなら来賓席の後ろに座りた

い。朝早く席を取っても、円の踊りとかリレーとかはいいが、並んでいるものは見づらい。 

〇いつもお世話になりありがとうございます。今年のひまわりさんは親も参加の行事が多くて、シフトの調整が大変

ですが、できる限り参加しようと思います！これからもよろしくお願いいたします。 

〇３か月買い忘れしても、また次回買えるのが助かります。タイムラインは気づきにくいです。 

〇ウチは今年度で終わりですが、日曜日の行事はやっぱり…土曜日にはできないものですか…。 

 


